

Pressemitteilung / Veranstaltungshinweis

Zoo Salzburg

Montag, 29. Juli 2024



„Schnell nochmal Gute Nacht sagen“: Magische Momente und einmalige Tierbegegnungen

In wenigen Tagen dürfen sich die Besucherinnen und Besucher des Zoo Salzburg im Rahmen des Nachtzoo 2024 wieder über beeindruckende Tierbegegnungen in einmaliger Atmosphäre freuen. Die jeweils am Freitag und Samstag im August stattfindende Veranstaltung kann zwar schon als fester Bestandteil der sommerlichen Zoosaison bezeichnet werden, dennoch gleicht kein Abend dem anderen. Schließlich laufen Tierbegegnungen nicht nach einem bestimmten Schema ab. Jede Begegnung ist anders und damit einzigartig. Und so darf ein jeder an den insgesamt zehn Nachtzoo-Abenden seine eigenen magischen Momente sammeln.

Der Startschuss für den Nachtzoo 2024 fällt am Freitag, 2. August. Anders als im Jahr zuvor, steht nicht an jedem Wochenende ein anderer Kontinent im Mittelpunkt. Vielmehr erstreckt sich das von 18 bis 22 Uhr stattfindende Programm über den kompletten Zoo, der zu späterer Stunde durch die Nachtzoo-Beleuchtung ein nicht zu leugnendes „Dschungel-Feeling“ aufkommen lässt. Ergänzend zum bereits bewährten Ablauf, der jeweils drei geführte Kurztouren, eine Bastelstation und den beliebten Tierpflegertalk beinhaltet, gibt es in diesem Jahr zu Beginn erstmals eine kurze Einführung in das Leben von dämmerungs- und nachtaktiven Tieren.

Nach der erstmaligen Erhebung im vergangenen Jahr ist auch 2024 aufgrund der höheren Kosten und des gestiegenen Personalaufwands eine geringe Gebühr von 3 Euro pro Erwachsener und 1 Euro pro Kind zuzüglich des Eintrittspreises zu entrichten. Bei sehr schlechtem Wetter sind kurzfristige Änderungen oder eine Absage der Veranstaltung möglich.

An den Nachtzoo-Abenden sind das Zoo-Restaurant sowie der Gastgarten geöffnet, so dass für das kulinarische Wohl der großen und kleinen Besucherinnen und Besucher bestens gesorgt ist.